



Ihr Standort: BR.de | Nachrichten | Unterfranken | Pizza-Weltmeisterschaft in Parma Ihr Standort: BR.de | Nachrichten | Unterfranken | Pizza-Weltmeisterschaft in Parma

[Pizza-Weltmeisterschaft in Parma](#)

Pflaumheimer Pizzabäcker fährt zur WM

Ab Montag findet im italienischen Parma die alljährliche Pizza-Weltmeisterschaft statt. Zu den Teilnehmern gehört in diesem Jahr auch ein Unterfranke. Der gebürtige Aschaffener Filippo Liccardo betreibt in Pflaumheim eine kleine Pizzeria und freut sich über die große Ehre.

Von: Kathrin KÜx

Stand: 06.04.2018 | [Bildnachweis](#)



Die Räumlichkeiten von „Filis Pizza“ in Pflaumheim (Lkr. Aschaffenburg) sind nicht besonders groß. Die Ambitionen des Inhabers bei der kommenden Pizza-Weltmeisterschaft dafür umso mehr. Filippo Liccardo ist Teil des deutschen Teams und will sich in Parma gegen etwa 1.000 Mitbewerber durchsetzen.

Bei Casting überzeugt

Als vor ein paar Wochen deutschlandweit Pizzabäcker gecastet wurden, waren die Jurymitglieder auch bei „Filis Pizza“ zum Testessen. Von der Pizza Margherita waren sie laut Liccardo begeistert und probierten sogar mehr als nur eine. Zur Belohnung darf der 36-Jährige ab Montag als einziger bayerischer Teilnehmer sein Können bei der WM unter Beweis stellen.

Pizzarezept bleibt Geheimnis

Insgesamt elf Wettkampf-Kategorien gibt es bei der Pizza-WM. Darunter schnellste Pizza, größte Pizza und glutenfreie Pizza. Filippo Liccardo wird in der Kategorie „Klassisch“ antreten. Den Belag dafür darf er frei wählen, will ihn aber noch nicht verraten. Vom 9. bis zum 11. April lüftet er dann sein Geheimnis und hofft auf den großen Gewinn.

"Wir nehmen das Ding mit nach Deutschland!"

Filippo Liccardo über seine Ambitionen bei der Pizza-WM

Gerhard, Dienstag, 10. April, 08:41 Uhr

1. Filis Pizza ist Einzigartig...

Fili, Weltmeister des Geschmacks und der Herzen.

Die WM-Krone 2018 wäre das i-Tüpfelchen.

[Bildnachweis](#)